

Freitag, 27. Oktober 2017

Ergotherapie im Fokus

Baar Heute ist der internationale Welttag der Ergotherapie. Dieser wurde 2010 vom Weltverband der Ergotherapeuten eingeführt, um diese Therapie zu fördern und auf deren Wichtigkeit und Wirksamkeit aufmerksam zu machen.

Die erste Ergotherapiepraxis der Zentralschweiz wurde nach eigenen Angaben im Jahr 1972 vom Schweizerischen Roten Kreuz (SRK) in Zug eröffnet. Seit rund zwei Monaten bietet das SRK Zug sowohl die Ergotherapie für Erwachsene als auch für Kinder an der Langgasse 47a in Baar an.

Die Ergotherapie des SRK Zug arbeitet in folgenden Fachbereichen: Handtherapie (Behandlung nach Sehnen- oder Nervenverletzungen, Frakturen); Neurologie (nach Erkrankung oder traumatischen Veränderungen des Nervensystems, etwa bei einem Schädel-Hirn-Trauma/Schlaganfall, Parkinson); Rheumatologie (bei Polyarthritis, Arthrose, Weichteilrheumatismus); Pädiatrie (grob- oder feinmotorische Auffälligkeiten, Konzentrationsschwäche, Verhaltensauffälligkeiten).

Mehr Informationen sind im Internet unter www.srk-zug.ch erhältlich. (red)